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Zitat von stonecold 

Also mal ehrlich man wird doch nicht denken das wir wegen der Ausgliederung und
Aufstieg mithalten kann wen Vereine wie Leverkusen Schalke und Co anklopfen. Was
sollen dann Vereine wie Köln HSV usw. machen die haben ausgegliedert verlieren die
guten Spieler und Krebsen doch auf den unteren Plätzen rum. Unser Weg muss eine Art
Freiburger Modell sein. Nur dafür braucht es Fans die auch mal bei einer Niederlage
oder Abstieg die Nerven bewahren und Geduld zeigen. Die Freiburger oder auch die
Mainzer haben es geschafft nach einem langen steinigen Weg sich gut zu etablieren
sicherlich gibt es auch bei denen wie aktuell Mainz einmal Rüchschritte. Aber die
Marschrichtung der Vereine is klar definiert. Ich seh uns auf einen guten Weg aber
wenn es mal nicht mehr so läuft heißt es Nerven bewahren Ziele weiter verfolgen und
nicht gleich versuchen alles auf halb acht zu drehen.

Im Gegensatz zu Freiburg haben wir massive Schulden. Und aus meiner Sicht könnte durch die
Ausgliederung finanziell so entlastet werden dass wir für unser System wichtige Spieler halten
können. Nur dann ist die Entwicklung einer Mannschaft möglich.

Ansonsten besteht doch jede Saison die Gefahr dass der Kader so ausgedünnt wird dass keine
Weiterentwicklung möglich Ist,sondern nur der xte Neuanfang

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=2515422#post2515422

https://glubbforum.de/forum/thread/18186-tim-leibold-23/?postID=2515417#post2515417
https://www.glubbforum.de/forum/thread/3524-club-finanzthread/?postID=2515422#post2515422

